

# La Policía francesa detiene al dirigente de la E. T. A. Tomás Pérez-Revilla

MADRID, 4. (INFORMACIONES y resumen de agencias.) — El dirigente de la E.T.A. Tomás Pérez Revilla fue detenido ayer por la Policía francesa en San Juan de Luz. El detenido, al parecer, está implicado en la rueda de Prensa celebrada cerca de Burdeos sobre la muerte del presidente Carrero Blanco y en la desaparición de tres jóvenes gallegos en el sudoeste francés el 24 de marzo pasado. Con relación a la rueda de Prensa citada, la Policía también ha detenido al propietario de la casa de Burdeos, que posteriormente fue puesto en libertad. Por otra parte, respecto a la operación de limpieza y deportación de numerosos refugiados vascos se sabe que varios de ellos se han negado a cumplir el confinamiento y se tienen sospechas de su regreso al País Vasco.

A primera hora de la noche de ayer fuertes contingentes de la Policía francesa rodearon toda una manzana de viviendas de San Juan de Luz para posteriormente detener al considerado como jefe del frente militar de la quinta asamblea de la E.T.A., Tomás Pérez Revilla, siendo conducido con fuerzas de pro-

tección a Bayona para prestar declaración.

Es posible que Pérez Revilla sea retenido por la Policía antes de su confinamiento para esclarecer lo sucedido en la rueda de Prensa celebrada cerca de Burdeos.

Las autoridades francesas, dado lo delicado de la situación actual en toda la región vascofrancesa, mantienen la más absoluta reserva.

Desde el pasado día 1, la Policía francesa, con gran contingente de gendarmes y C.R.S. —Compañías Republicanas de Seguridad—, y siguiendo instrucciones del ministro del Interior, prosigue en todo el sureste de Francia con una serie de controles de documentación, registros y detenciones, principalmente en Bayona, Mauléon, Saint Palais, San Juan de Luz, Hasparren, Aglet, Cambo y Hendaya, cerca de los sectores de refugiados vascos.

Jamás se ha conocido una energía mayor y por primera vez, que se recuerde, la Policía entra en domicilios, bares y centros de reunión, sin exhibir mandamiento judicial alguno.

En las últimas veinticuatro horas las operaciones de limpieza se han agravado por

cuanto la Policía de Bayona y la Prefectura de Pau han recibido comunicaciones de que tres de los internados han abandonado la frontera belga, comprobándose que se trata de Juan José Echave, Pedro Akizu («Zigor») y Mikel Lujua, teniéndose sospechas de su regreso al país vasco, para encontrar un buen escondite y no cumplir el internamiento.

Por otra parte continúa la huelga de hambre iniciada ayer en la catedral de Bayona por la agrupación vasco-francesa Embata, como protesta contra las autoridades por el internamiento de militantes de E. T. A.

## INTERROGATORIO AL INQUILINO DE LA CASA DE BURDEOS

Por otra parte, el inquilino de la villa cercana a Burdeos, donde los activistas de la E. T. A. enmascarados celebraron el pasado viernes una conferencia de Prensa clandestina para declararse responsables del asesinato del presidente Carrero Blanco, fue acusado por el juez de instrucción de Burdeos. El señor Arregui Liciaga compareció en el palacio de Justicia y fue sometido por la Policía fran-

cesa a veinticuatro horas de interrogatorio.

Don Ignacio Arregui y su esposa fueron detenidos por la Policía al regreso de un viaje de fin de año.

Parece ser que ha manifestado que desconoce lo ocurrido en su casa durante su ausencia. Ahora se especula sobre la posibilidad de que Ignacio Arregui haya sido engañado por sus compañeros, pero la Policía francesa parece mostrarse firme y desea por todos los medios continuar las diligencias hasta conocer la identidad de los protagonistas de la rueda de Prensa.

Posteriormente el señor Arregui fue puesto en libertad.

## EL ALCALDE DE BIARRITZ DIMITE DEL COMITÉ DE REFUGIADOS

El alcalde de Biarritz, Guy Pettit, anunció ayer su dimisión del comité de acogida de refugiados vascos constituido hace un año, por medio de un artículo publicado en el periódico «L'Echo du Sud Ouest».

En el artículo, Guy Pettit insiste en la necesidad para Francia de conservar buenas relaciones con España.